



Allocution de la rectrice Murielle Laberge  
à l'occasion de la

## **Journée d'accueil et d'orientation**

le vendredi 10 janvier 2024, à 9h30  
Grande salle du Pavillon Alexandre-Taché  
Campus de Gatineau

---

*La version prononcée fait foi*

Mesdames et messieurs,

Chers étudiantes et étudiants,

Bienvenue à votre université, l'Université du Québec en Outaouais!

Vous voilà enfin parmi nous! Sachez que nous avons attendu ce moment avec une impatience. Au nom de toute la communauté universitaire, je tiens à exprimer notre joie de vous accueillir aujourd'hui. Nous sommes prêts à vous accompagner à entreprendre ce nouveau chapitre de votre parcours académique et personnel.

Notre ambition est de faire de votre séjour à l'UQO une période inoubliable, remplie de découvertes, d'apprentissages et d'épanouissement. Vous pouvez être sûrs que nous ferons tout pour vous soutenir dans vos études. Ici, vos rêves peuvent prendre forme, vos idées peuvent s'épanouir, et vos horizons peuvent s'élargir.

Nous sommes une université à dimension humaine, une vraie famille où chaque étudiante et chaque étudiant compte. Ici, chaque parcours est appuyé, chaque réussite est valorisée, et chaque voix est entendue.

Pour concrétiser cette vision, vous aurez accès à un grand éventail de services et de ressources. Vous avez peut-être déjà fait la connaissance de la brigade étudiante 1.2.3 UQO ici, en personne, ou bien par le biais du clavardage sur notre site web. N'hésitez surtout pas à faire appel à elle pour mieux connaître tous les outils que l'UQO met à votre disposition pour favoriser votre réussite académique et votre bien-être.

D'ailleurs, parlant de bien-être, je vous souhaite d'avoir la chance de rencontrer sous peu Zelda, la nouvelle recrue canine des Services aux étudiants. Certifiée en thérapie assistée, son rôle est d'apporter du réconfort à toute personne qui croise son chemin. Si vous voulez connaître son horaire, vous n'avez qu'à scanner le code QR à l'écran. N'hésitez pas à aller à sa rencontre, et à la rencontre de celles et ceux qui, comme vous, entament ou poursuivent leur parcours à l'UQO.

Vous le constaterez rapidement : c'est en investissant pleinement dans votre nouvelle communauté universitaire que vous en tirerez le meilleur et que vous deviendrez les actrices et acteurs d'une aventure collective qui se façonne chaque jour. Vos multiples bagages de connaissances, vos aspirations et vos talents enrichiront nos salles de classe, nos laboratoires et nos projets de recherche, créant un environnement dynamique et

stimulant.

À nos étudiantes et étudiants internationaux : votre présence renforce notre engagement envers l'inclusion, la diversité et l'internationalisation. Vos perspectives uniques enrichiront notre communauté et démontrent que le savoir transcende les frontières. L'université c'est un univers de cités.

À toutes nos nouvelles étudiantes et à tous nos nouveaux étudiants, rappelez-vous que le chemin que vous avez choisi n'est pas simplement un parcours académique, mais aussi un voyage de découverte de soi. Chaque défi surmonté, chaque obstacle franchi vous rapprochera du meilleur de vous-même. Vous n'êtes pas seuls : le corps professoral, les personnes chargées de cours, le personnel et vos pairs sont ici pour vous soutenir, pour vous guider et pour célébrer vos réussites, grandes et petites.

En terminant, je tiens également à exprimer ma sincère reconnaissance envers toutes les personnes qui ont mis la main à la pâte pour rendre cette journée et les activités à venir possibles, ainsi qu'à tous nos partenaires, internes et externes, qui contribuent à faire de l'UQO un lieu d'excellence et d'innovation.

L'UQO, la ville de Gatineau, l'Outaouais et le Québec vous ouvrent grand les bras!  
Vous êtes chez vous maintenant.

Bonne rentrée et plein succès dans vos études!

1.2.3 UQO!